



Antwort zur Anfrage Nr. 0323/2024 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat betreffend
Temporäre Teerverbindungen für Poller (GRÜNE)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Im Straßenbau ist es nicht zulässig, als Bindemittel Teer einzusetzen. Die Stadt Mainz verwendet nur im Straßenbau Asphalt, hier liegt Bitumen als Bindemittel vor. Die Stadtverwaltung Mainz ist bemüht, sukzessive ein Zufahrtsschutz dauerhaft zu installieren. Um die Veranstaltungen trotzdem durchführen zu können, werden die Rückhaltesysteme provisorisch aufgestellt. Hierbei ist es erforderlich, dass diese Rückhaltesysteme auf einer ausreichend ebenen Fundamentierung gründen. Dieser aufgebrauchte Asphalt muss aus Gründen der Verkehrssicherung nach der jeweiligen Veranstaltung wieder zurück gebaut werden.

Mainz, 02.04.2024

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete